

Zürich, 27. Oktober 2003

Medienmitteilung

## Licht am Horizont

### **Komitee Pro Flughafen begrüsst gemeinsames Vorgehen von Bund, Kanton und Flughafen Zürich**

Das Komitee Pro Flughafen begrüsst den gemeinsamen Auftritt von Bundesrat Moritz Leuenberger, Regierungspräsident Christian Huber und Regierungsrat Ruedi Jeker mit Verwaltungsratspräsident Andreas Schmid und CEO Josef Felder von Unique vor dem Start der Südanflüge auf den Flughafen Zürich. Dieses Vorgehen gibt Anlass zur Hoffnung, dass die Regierungen von Bund und Kanton die dringend notwendige langfristige Schweizer Luftfahrtpolitik nun endlich gemeinsam erarbeiten.

Der fehlenden politischen Führung und Koordination in diesem für die Verkehrsdrehscheibe Schweiz entscheidenden Bereich ist zuzuschreiben, dass sich unser Land ohne ernsthafte Gegenwehr dem Diktat des grossen Nachbarn Deutschland beugen musste. Leidtragende dieses Führungsdefizits sind heute in erster Linie die von den neuen Süd- und den zusätzlichen Ost-Anflügen betroffenen Menschen in einem der dichtest besiedelten Gebiete der Schweiz und Europas. Langfristig steht die wirtschaftlich lebenswichtige Anbindung der Schweiz an die internationalen Märkte auf dem Spiel.

Gefordert ist jetzt eine konsequente, auf Bundesebene getragene Luftfahrtpolitik, die dafür sorgt, dass Zürich und die Schweiz auch in Zukunft mit den wichtigen Zentren in aller Welt verbunden bleiben. Voraussetzung dafür ist die Abkehr vom Irrglauben an die unsägliche Idee «Lärmverteilung» hin zu einer langfristigen, raumplanerisch abgestützten Lösung, die die Sicherheit der Bevölkerung in den Vordergrund rückt und dafür sorgt, dass möglichst wenig Menschen unter Fluglärm zu leiden haben.

Weitere Auskünfte:

Ruedi Hatt, Kantonsrat, Säntisstrasse 25, 8805 Richterswil  
Tel. 01 787 40 25, E-Mail hatt@active.ch